



[Handwritten signatures and initials]

**UNIÃO DAS FREGUESIAS DE BEJA
(SALVADOR E SANTA MARIA DA FEIRA)**

ATA Nº.12.2019

ATA DA REUNIÃO DA JUNTA DE FREGUESIA DA UNIÃO DAS FREGUESIAS DE BEJA (SALVADOR E SANTA MARIA DA FEIRA), DO CONCELHO DE BEJA, REALIZADA NO DIA ONZE DE JUNHO DE 2019: -----

---Aos onze dias do mês de junho do ano de dois mil e dezanove, pelas quinze horas, na sede da junta de freguesia, sita no Largo de Santa Maria, número sete, em Beja, reuniu, o respetivo Executivo, sob a presidência de António Mestre da Silva Ramos, encontrando-se presentes a secretária Ana Maria Marujo Bule Ramos, tesoureira Custódia Maria Sequeira Alho e os vogais Áurea de Jesus Lucas Dâmaso e José Fernando Rosa Mendes. -----

---Secretariou a reunião a assistente técnica Anabela Seleiro Mestre Rolim, em conformidade com estabelecido no número dois do artigo cinquenta e sete do anexo I à Lei número setenta e cinco, de doze de setembro de dois mil e treze. -----

---Os respetivos documentos encontram-se anexos à presente ata e dela fazem parte integrante. -----

Verificando-se a existência de quórum, o senhor presidente deu início à ordem de trabalhos: -----

Período antes da ordem do dia; -----

Ata -----

Foi lida e aprovada, por unanimidade, a ata da reunião anterior. -----

Informações -----

Os eleitos informaram:-----

- **Presidente** - da reunião efetuada com as associações/clubes que responderam ao convite para a exploração de um bar na rua Sousa Porto, no dia do desfile das Marchas; Associação Culturmais, Centro de Cultura e Desporto do Bairro da Conceição, Academia de Desporto de Beja e Clube de Pesca Desportiva. Após sorteio, na presença de todos, a Associação Culturmais, foi a contemplada. -----

-**Tesoureira** - relativamente ao arraial de apresentação da marcha, a

Handwritten signature in black ink, possibly reading 'A. P. Silva'.

realizar no dia 14 de junho, cuja receita reverterá a favor a Associação Voluntária dos Bombeiros de Beja, Associação Dadores de Sangue e Liga Contra o Cancro, após informação da técnica da contabilidade, a verba angariada terá entrada e saída por operações de tesouraria; -----

- questionou o senhor presidente se as Associações/Clubes já tinham todos enviado a conta de gerência, conforme Regulamento de Atribuição de Subsídios, tendo o senhor presidente informado que, até à presente data, não o fizeram. -----

-sugeriu que se oficiasse, novamente, todas as Associações para que, até final do corrente mês, o façam, sob pena de não cumprirem com o Regulamento em vigor e, pelo facto, serem penalizados.-----

- **Vogal José Fernando** - questionou sobre o ponto da situação relativamente à aquisição de bancos de jardim, aparelhos de fitness e aparelhos lúdicos. -----

O senhor Presidente informou que, conforme deliberação em reunião anterior, os mesmos já foram requisitados à empresa adjudicante. Aguardasse a sua entrega. -----

- **Vogal Áurea Dâmaso** - alertou para o facto dos residentes na zona do Mira Serra, reclamarem da limpeza das ervas, assim como, da necessidade de pintura dos muretes das várias pracetas, dizem que a freguesia do Salvador necessita de mais limpeza, não só nesta área, como no Jardim do Tribunal e Alcaçarias; -----

- também existem queixas de falta de limpeza nas ruas do bairro de Nossa Senhora da Conceição. -----

- **Secretária** - questionou sobre o ponto da situação no que concerne à reabilitação do parque infantil do bairro do Pelame e à construção da casa de banho pública para o Terreirinho das Peças, ao que o senhor presidente informou de que, aguarda orçamentos, já solicitados, para a reabilitação do parque infantil e que a casa de banho para o Terreirinho das Peças, já tem o projeto concluído, avançando-se para a parte seguinte que é a de consulta a empresas da área. -----

Correspondência: -----

o executivo tomou conhecimento: -----

- Centro Paroquial e Social do Salvador Pólo 2 - solicitação da cedência dos fatos da marcha do ano passado, bem como dos arcos, para o arraial com os idosos da Instituição. -----

Foi deferido o pedido. -----

- Coro Juvenil do Carmo - agradecimento do subsídio concedido. -----

- Beja Basket Clube - comunicação do cancelamento da 2ª. Gala. -----

- Instituto Politécnico de Beja - autorização da cedência do autocarro do Instituto, para deslocação da marcha à Salvada. -----

AR
Agrup
Matias

- Associação de Patinagem de Beja - cedência da viatura de nove lugares para ida da marcha à Salvada. -----
Em virtude de já haver transporte, foi deliberado oficial a entidade a agradecer a disponibilidade e colaboração. -----
- Clube Desportivo de Beja - convite para cerimónia de entrega de prémios do Beja Cup, no dia 23 de junho, pelas 19 horas. -----
- Centro Social de Nossa Senhora da Graça - envio do relatório semestral do projeto COM_VIDA. -----
- Rede Social - CMBeja - reunião da Rede a realizar no próximo dia 12 de junho, pelas 10 horas, na Cáritas Diocesana. -----
Em representação da junta irá estar presente a senhora secretária Ana Ramos. -----
- Freguesia de S. Matias - convite para a marcha da freguesia ir ao desfile no dia 23 de junho. -----
Foi deliberado agradecer o convite e informar que não há disponibilidade. -
- DAGAL - Direção Geral das Autarquias Locais - Transferência de Competências - Decreto-Lei nº. 57/2019, de 30 de abril** - para uma melhor decisão sobre o assunto em apressa, foi deliberado, por unanimidade, solicitar o agendamento de uma reunião com senhor Presidente da Câmara Municipal de Beja. -----
- Ordem do dia:** -----
- Associação Bairro dos Moinhos - foi ratificada, por unanimidade, a isenção da licença para os eventos "Santos Populares" e " Noites nos Moinhos". -----
- **Ateliers de Verão - Clube dos Sorrisos- Orçamento** -----
Analisado o orçamento da empresa supra, foi deliberado, por unanimidade, adjudicar o serviço para os meses de julho e agosto, sendo o limite de inscrição, por cada mês, de 25 crianças. -----
- **Francisco Santos/Rota 68** - envio de orçamento para transporte em autocarro de 55 lugares da marcha da freguesia, a Pedrogão, dia 28 de junho. -----
Foi deliberado não adjudicar os serviços, por falta de disponibilidade de alguns marchantes. -----
- Pedidos de Apoio/Subsídios:** -----
- Associação Amigos de Raoul Follereau - foi deliberado, por unanimidade, indeferir o pedido, por estar fora do âmbito do Regulamento de Atribuição de Subsídios. -----
- Clube Automóvel do Baixo Alentejo - pedido de apoio ao VII Passeio de Clássicos a realizar no dia 29 de setembro do corrente ano. -----
Foi deliberado, por unanimidade, apoiar à semelhança do ano transato, com oferta de camisolas e bonés com o logotipo da união de freguesias. -----

Aprovação em minuta -----

--Finalizada a ordem de trabalhos foi deliberado, por unanimidade, aprovar a presente ata em minuta, nos termos do número três do artigo quinquagésimo sétimo da lei número setenta e cinco, barra, dois mil e treze, de doze de setembro. -----

Encerramento -----

---E, nada mais havendo a tratar, o Presidente declarou encerrada a reunião pelas dezassete horas e quinze minutos e dela lavrada a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser assinada. -----

---E eu, *Anabela R. F. Rodrigues*, que a secretariei, a subscrevo. -----

António Esteves da Silva Ramos

Am. Henri Henri Bule Ramos

José Fernando Rosa Mendes

CUSTODIA MÁGICA SEGURANÇA ALMO

Arca DATABO